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                     １７番  高 橋 信 雄  議員 
 

１．来年４月に任期満了になり市長選挙に対しての意思表示は 

 

 

２．７月の豪雨災害でのインフラ復旧のめどは 

 

 

３．ふるさと納税の返礼品の確保、人気のコメについて 

 

 

４．Ｊ－クレジットと森林環境税について 

 

 

５．年収 103 万円の壁見直しで地方税収の減少が言われるが本市の減収額は 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


